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Denuncia ciudadana permitió detectar carrera clandestina 
Los antecedentes del caso fueron 

remitidos al Ministerio Público 

Una oportuna denuncia 
realizada por vecinos 
permitió a personal de 
Carabineros de la Cuarta 
Comisaría de Quillota de- 

tectar la realización de una 
carrera clandestina, la noche 

del sábado 19 de julio, en 
calle Fernando Monckeberg 
Barros, a la altura del número 

125. 
Según información 

policial, un efectivo que se 
desplazaba en un móvil de 
Seguridad Públicajunto a dos 
inspectores fue alertado por 
transeúntes sobre la presencia 
de vehículos realizando 
maniobras peligrosas en la vía 

pública, situación que no sería 

nueva en el sector. 
Al acudir al lugar, los 

patrulleros constataron la 
veracidad dela denuncia: varios 
automóviles se encontraban 
participando de una presunta 
carrera ilegal, poniendo en 
riesgo la integridad de otros 
conductores y peatones; 
además de generar molestias 
entre los residentes. 

Al percatarse de la 
presencia policial, los invo- 
lucrados huyeron a gran 
velocidad en distintas 
direcciones, ejecutando ma- 
niobras  temerarias para 
evadir el control. Pese a ello, 

Carabineros logró identificara 
cinco vehículos involucrados, 

entre ellos modelos de las 
marcas Chevrolet, Mazda y 

Toyota. 
De acuerdo con la 

información recopilada, 
los propietarios de estos 
automóviles registraban 
domicilio en comunas como 
La Cruz, Quillota, Nogales, 

Conchalí y Viña del Mar, lo 

que da cuenta del carácter 
organizado y transcomunal 
de este tipo de encuentros 
ilegales. 

El procedimiento fue 
informado a la Fiscalía Local 
de Quillota, desde donde se 

coordinarán las citaciones 
correspondientes. Si bien no 
hubo personas detenidas en el 
Operativo, se acogió la denuncia 

formal y seremitieron todoslos 
antecedentes a las autoridades 
competentes para continuar 
con la investigación. 

Desde Carabineros 
reiteraron el llamado a la 
comunidad a seguir denun- 
ciando hechos que afecten la 
seguridad y tranquilidad de 
los vecinos, destacando que 
la colaboración ciudadana es 
clave para prevenir este tipo 
de conductas que ponen en 
peligro la vida de las personas 
y alteran el orden público. 

Cabe hacer presente que 
esta carrera clandestina no 
tuvo relación alguna con 
una actividad a beneficio 
que realizó el club Uniendo 
Tuercas, que también fue 

en el sector de la calle 
Monckeberg. 

María José Hoffmann: “La seguridad 
se nos está yendo de las manos” 

La ex diputada conversó en Radio Quillota 
sobre lo que, a su juicio, es una de las 

principales preocupaciones del país 

Durante su visita a 
Radio Quillota 101.5 FM, 

la ex diputada y actual 
precandidata al Senado, 
María José Hoffmann, 
abordó el tema que, según 
explicó, más preocupahoy a 
la ciudadanía: la seguridad 
pública. 

En conversación 
con Juan Carlos Reyes, 

conductor del programa 
“Abriendo Sentidos”, la 

militante de la UDI planteó 
una serie de propuestas que 
buscaría impulsar desde el 
Congreso para combatir esta 
problemática. 

Bajo esta lógica, aseguró 
que la delincuencia ya no 
es un fenómeno aislado, 
sino que forma parte de 
un entramado mayor. “El 
crimen organizado se 
infiltra incluso en el Ejército 
y en la FACH”, lamentó. 

Según la ex parla- 

mentaria, el problema no 
solo radica en el aumento 
de los delitos violentos, sino 

también en la falta de respuesta 
institucional, lo que a sujuicio 
pasa por el gobierno de turno. 

“Frente a la dimensión 
de lo que estamos hablando, 
no estamos haciendo nada 
relevante”, sostuvo, agregando 

que “pareciera quenos estamos 
acostumbrando a este tipo de 
cosas”. 

Hoffmann remarcó que 
desde su sector, Chile Vamos, 
han presentado propuestas 
concretas para enfrentar esta 
crisis, siendo una de ellas un 
plan de instalación masiva de 
cámaras de televigilancia a 
nivel nacional. 

“Nosonla solución, pero sí 

un buen instrumento. Hemos 
propuesto una inversión de 
más de 2.500 millones de 
dólares para instalar más de 
140.000 cámaras en todo Chile”, 
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INVITAN A EVENTO DE ARTE 
TEXTIL Y BORDADO COLECTIVO 

EN LA PLAZA DE ARMAS 
Este viernes 25 de julio, desde las 15:30 hasta 

las 17:30 horas, se realizará en la Carpa Telonera 

de la Plaza de Armas la actividad denominada “No 
des puntada sin hilo”. El evento reunirá a la Red de 
Textileras de Quillota con una muestra de arpilleras, 

narración, música, juegos y una experiencia de 
bordado colectivo. La invitación es abierta atoda la 
comunidad y organizada por Telón de Mil Colores. 

REALIZARÁN ACTIVIDAD 
DE DANZA SOLIDARIA EN 
EL CENTRO CULTURAL 

El Centro Femenino Alfa y Omega N? 70 invita 

a la comunidad a participar de la cuarta versión del 

Festival de la Danza Solidaria, a realizarse este 

sábado 2 de agosto, a partir de las 18:00 horas, en 

el Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard.     

El superintendente de Salud, Víctor 
Torres Jeldes, visitó Radio Quillota 101.5 FM 

para aclarar dudas sobre la Ley de Urgencia, 
reclamos presentados por los usuarios y 
derechos de los pacientes. Sobre la ley, explicó 
que cubre solo atenciones que impliquen 
riesgo vital o secuelas graves, sin exigir pagos 

previos incluso en clínicas privadas. Una vez 
estabilizado, el paciente debe continuar el 
tratamiento en el sistema público o asumir 
costos en el recinto privado. A su vez, recalcó 
queen 2024 la Superintendencia resolvió más de 
217 milreclamos, principalmente por problemas 
de cobertura, cobros indebidos y falta de 
información clara. Finalmente, Torres recordó 
que los derechos de los pacientes incluyen 
trato digno, privacidad y acceso a información 

médica, aunque advirtió que la ley es débil 

en deberes y fiscalización, tema que se busca 
fortalecer con un proyecto en el Congreso. 

explicó. 
Además, propuso 

implementar test obligatorios 
de drogas para los 
parlamentarios: “Sería una 
señal concreta y potente de 
compromiso”, aseguró la 
precandidata al Senado. 

La también ex candidata 
a gobernadora apuntó a la 

  

María José Hoffmann también fue 
candidata a gobernadora regional 
en las elecciones pasadas. 

crisis migratoria como una 
arista clave en el deterioro 
dela seguridad: “Hay más de 
3.000 extranjeros listos para 
ser expulsados por delitos y 
el gobierno no los saca. ¿Por 
qué?”. 

“Porque hoy en el 
gobierno están las mismas 
personas que antesimpedían 
queesosaviones despegaran”, 
dijo, en referencia a los 
abogados que se oponían 
a expulsiones durante la 
administración anterior. 

Encuantoa sumotivación 
para postular al Senado, 
indicó: “Mesiento preparada. 
Tengo experiencia legislativa 
y ejecutiva. Hoy la región 
necesita liderazgo, presencia 
en terreno y carácter para 
empujar decisiones”. 

En medio de la 
precampaña, busca volver 
al Congreso con un discurso 
enfocado en seguridad, 
crecimiento económico y 
unidad del sector. “Se nos 
está yendo de las manos. Ya 
no basta con mirar. Hay que 
actuar”, sentenció. 

Superintendente de Salud 
informó sobre urgencias 
y derechos de pacientes 

  

Carabineros logró identificar a cinco vehículos involucrados durante el 
procedimiento. 

  

COLEGIOS BAJO AMENAZA: ES 
HORA DE ACTUAR CON FIRMEZA 

n marzo pasado, un es- 
tudiante de 17 años fue 
baleado en la cabeza 

a la salida de un liceo en La 
Calera. Sus agresores, meno- 
res de solo 15, actuaron con 
una violencia brutal que nos 
estremece, pero que ya no 
sorprende. Porque este tipo 
de hechos, que hace algunos 

años habrían sido impensa- 
dos en el entorno escolar, hoy 
se repiten en distintas comu- 
nas del país con una frecuen- 
cia inquietante. 

La violencia escolar en 
Chile se ha salido de control. 
No es solo un tema de convi- 
vencia ni de disciplina. Es una 
realidad que involucra ame- 
nazas, armas blancas, armas 

de fuego y un nivel de riesgo 
permanente para quienes es- 
tudian y trabajan en los esta- 
blecimientos educacionales. 

Padres, profesores y alumnos 
han perdido la tranquilidad, 
porque el aula ha dejado de 
ser un lugar seguro. 

Frente a este escenario, 

resulta incomprensible que el 
Gobierno haya tardado tanto 
en reaccionar. Sólo ahora co- 
mienza a admitir la necesidad 
de medidas concretas, como 

la instalación de detectores 
de metales en los colegios 
con mayores índices de ries- 
go. ¿Cuántos episodios más 
tenían que ocurrir para que se 
decidieran a actuar? 

Esta propuesta la presen- 
tamos hace mucho tiempo, 

y fue rechazada bajo el ar- 
gumento de que podía estig- 
matizar a las escuelas. Pero 
nada estigmatiza más que 
convivir a diario con el miedo. 
Implementar medidas de se- 

guridad no es criminalizar la 
educación: es reconocer una 
urgencia y tomar acción para 
prevenir tragedias. 

Los detectores de metales 
no resolverán de raíz todos 
los problemas, pero sí son 
una herramienta concreta y 

disuasiva. Sirven en malls, 

aeropuertos, edificios públi- 
cos. ¿Por qué no en colegios 
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Por Camila Flores, 

Diputada de la República 

donde ya se han encontrado 
armas o donde han ocurrido 
hechos graves? La realidad 
exige respuestas proporcio- 
nales. El idealismo no puede 
seguir siendo excusa para la 
inacción. 

Como representante de 
una región donde estos he- 
chos han golpeado fuerte, 
no me voy a quedar en el si- 
lencio. Es nuestra obligación 
proteger a quienes no pueden 
defenderse por sí mismos. 
Hoy los colegios están bajo 
amenaza y mirar para el lado 
es simplemente irresponsa- 
ble. El Estado tiene la obliga- 
ción de garantizar seguridad 
mínima para que el derecho a 
la educación pueda ejercerse 
realmente. 

Chile no puede seguir tra- 
tando la violencia escolar 
como un fenómeno aislado 
o pasajero. Estamos frente 
a una crisis estructural que 
requiere firmeza, convicción 
y medidas excepcionales. Evi- 
tar que se ingrese una pistola 

o un cuchillo a una sala de 
clases no puede ser contro- 
versial. Es sentido común. Y 
más aún, es un deber ético y 
político. 

No necesitamos más dis- 
cursos ni explicaciones técni- 
cas. Necesitamos decisiones. 
Porque mientras se discute en 

Santiago, en regiones como la 
mía hay estudiantes que caen 
baleados a la salida del cole- 
gio. Y eso, simplemente, no lo 

podemos aceptar.  
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